
Giulianova. IL LAVORO DA BUONI FRUTTI
L LAVORO DA BUONI FRUTTI

La notizia diffusa ieri da parte dell’Amministrazione Provinciale del riconoscimento di un milione e 530 mila euro, a titolo di
indennizzo  per  i  danni  causati  al  proprio  patrimonio  immobiliare  dall’evento  sismico  del  6  aprile  2009,  è  di  grande
importanza per la Citta’ di Giulianova.

Una buona parte di questi soldi saranno destinati ai lavori da eseguire nelle scuole medie superiori provinciali e tra le priorità
assolute ci saranno le palestre dell Liceo Scientifico e dell’I.T.I. di Giulianova.

Sento il dovere, come Consigliere della Provincia, di ringraziare l’Assessore Provinciale all’edilizia scolastica Ezio Vannucci, il
quale  dopo diversi  sopralluoghi  effettuati  insieme nelle  strutture  scolastiche  interessate,  prima ha  individuato  le  obiettive
priorità e poi ha perseguito la giusta soluzione finanziaria.

Tengo anche ad informarvi che proprio per portare a conoscenza degli studenti giuliesi lo “stato dell’arte” della questione
palestre, ho organizzato per la prossima settimana un incontro a Giulianova tra una delegazione studentesca delle due
scuole e l’assessore Vannucci ed il collega Consigliere Posabella.

Nel ringraziare per l’attenzione si porgono cordiali saluti.

Flaviano Montebello
Consigliere Provinciale PDL

Chieti.  LUNEDI’  15  MARZO  2010  alle  ore  11.00  ,  presso  il
COMITATO  ELETTORALE  di  FRANCESCO  RICCI  lungo  Corso
Marrucino ( sopra farmacia Menna ) i GIOVANI DEMOCRATICI di
Chieti  terranno  una  CONFERENZA  STAMPA  con  il  Sindaco
Francesco  Ricci
Giovani Democratici Chieti – COMUNICATO STAMPA –

Si informano gli organi di stampa che nella giornata di LUNEDI’ 15 MARZO 2010 alle ore 11.00 , presso il  COMITATO
ELETTORALE di  FRANCESCO RICCI lungo Corso Marrucino (  sopra farmacia Menna ) i  GIOVANI DEMOCRATICI di  Chieti
terranno una CONFERENZA STAMPA con il Sindaco Francesco Ricci per illustrare i programmi, le idee ed i progetti relativi alle
politiche giovanili e al mondo degli under 40 che dovranno caratterizzare il lavoro della futura Amministrazione Comunale di
Chieti.
Nell’ occasione sarà presentata la candidatura al Consiglio Comunale di Chieti di Alessandro Marzoli, più giovane Consigliere
Comunale dell’ Amministrazione uscente, delegato al Progetto Partecipazione e Presidente A Regionale Giovani Democratici
Abruzzo. Saranno presenti il Segretario Regionale GD Abruzzo Marco Rapino ed il Segretario Provinciale GD Chieti Francesco
Piccirilli, oltre ad esponenti dei Giovani Democratici Abruzzo, al segretario cittadino e a dirigenti del PD di Chieti.
Sempre nella stessa sede e nella stessa giornata di LUNEDI 15 MARZO, dalle ore 17.00, si terrà l’ iniziativa su “ Giovani e
Lavoro “.
Chieti, 13 marzo 2010 Ufficio Stampa Giovani Democratici Chieti
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Abruzzo. CONFINDUSTRIA ABRUZZO SOLLECITA GLI ENTI LOCALI
PER  LA  CONCESSIONE  DELLE  AUTORIZZAZIONI  PER  LE  NUOVE
LINEE ELETTRICHE ALLO SCOPO DI RIDURRE I DISSERVIZI DELLA
RETE ELETTRICA
CONFINDUSTRIA ABRUZZO SOLLECITA GLI ENTI LOCALI PER LA CONCESSIONE DELLE AUTORIZZAZIONI PER LE
NUOVE LINEE ELETTRICHE ALLO SCOPO DI RIDURRE I DISSERVIZI DELLA RETE ELETTRICA

Confindustria  Abruzzo  lancia  l’allarme  per  i  danni  causati  dall’attuale  struttura  della  rete  elettrica  che  creano  un  reale
aggravio di costi sulle imprese e di fatto disincentivano nuovi investimenti nel nostro Territorio.

Tale  situazione  già  segnalata  e  monitorata  da  Confindustria  Abruzzo,  è  supportata  dalle  schede  di  rilevazione  raccolte  a
seguito dell’iniziativa lanciata da questa Organizzazione attraverso il sito trovaenergia.it

L’interesse suscitato dall’iniziativa dimostra che le interruzioni  e i  disturbi  sull’alimentazione,  ovvero la non qualità,
rappresentano  una  fonte  importante  di  problemi  aziendali.  Confindustria  pertanto  sollecita  con  particolare  interesse  l’
investimento di 200 milioni di euro in Abruzzo, da parte di TERNA S.p.A., disponibili per migliorare la rete di trasporto
dell’energia elettrica. Con questo importantissimo intervento molti dei problemi lamentati potrebbero essere eliminati con la
relativa creazione di  importanti opportunità di lavoro per molte aziende abruzzesi.

Nel dettaglio si segnalano, gli interventi più importanti:

1. Raddoppio della dorsale adriatica: nuovi elettrodotti

a 380 KV “Fano – Teramo” e “Villanova (PE)

– Gissi – Foggia”.

2. Elettrodotto Italia – Montenegro (Villanova (PE) – Tivat) a 400KV.

3. Elettrodotto 150 KV Popoli –Alanno.

4. Nuova stazione elettrica a 150 KV di Celano.

Solo il progetto di interconnessione “Italia-Montenegro”, che impegnerebbe circa 200 persone per 3 anni ed oltre 30 imprese
nei cantieri ed altrettante nella costruzione degli impianti, delle apparecchiature e dei prefabbricati, consentirebbe di ridurre
il deficit elettrico dell’Abruzzo, pari a circa il 25% del suo fabbisogno, di rendere la rete elettrica più sicura ed efficiente con
1.000  MW aggiuntivi  in  importazione,  di  ridurre  i  costi  per  il  sistema elettrico  italiano  quantificabili  in  circa  225  milioni  di
euro/anno e di diversificare le fonti di approvvigionamento, a beneficio delle imprese e dei cittadini.

Si  chiede  quindi  che  la  PA  (Regione,  Provincie  e  Comuni),  conscia  dell’importanza  economica  degli  investimenti
programmati, dia al più presto tutte le autorizzazioni necessarie per l’inizio dei lavori.

Confindustria Abruzzo, da anni al corrente di questi programmi, ha continuamente sollecitato le autorità perché dedicassero
particolare attenzione alla realizzazione di questo programma: senza questi interventi tutti gli investimenti, auspicabilissimi,
per aumentare la produzione di energia da fonti rinnovabili potrebbero essere parzialmente vanificati.

La collaborazione tra produttori, utenti e distributori potrebbe dare importanti risultati nel miglioramento della qualità e nella
riduzione del costo dell’energia.

Abruzzo.  Da  domani  “Nontiscordardimè  –  Operazione  scuole
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pulite” per  6mila  studenti  abruzzesi.  La scuola  come luogo di
cittadinanza
Da domani “Nontiscordardimè – Operazione scuole pulite” per 6mila studenti abruzzesi. La scuola come luogo
di cittadinanza

Venerdì 12 marzo 2010 – Anche quest’anno torna Nontiscordardimé – Operazione scuole pulite. L’appuntamento con la
giornata di volontariato organizzata da Legambiente per rendere più vivibili  gli edifici scolastici torna a partire da domani
sabato 13 marzo per 43 scuole e quasi 6mila studenti delle quattro province.

Bambini, ragazzi, giovani, insegnanti e genitori dedicheranno una parte del loro tempo a compiere piccoli interventi mirati a
migliorare le condizioni dell’edificio scolastico, del suo cortile o dell’area immediatamente antistante la scuola. Piccoli lavori
di manutenzione: dalla pulizia di spazi alla piantumazione di alberi, dalla verniciatura di aule alla costruzione di aiuole.

L’edizione 2010 di Nontiscordardimé avrà come tema centrale la Scuola come luogo di cittadinanza.

In  alcune  scuole  che  hanno  aderito  all’iniziativa  verranno  messe  a  dimora  delle  piantine,  in  altre  gli  edifici  verranno
tinteggiati, mentre in alcuni altri istituti verranno realizzati laboratori didattici. Il più alto numero di studenti coinvolti
appartiene  al  liceo  scientifico  statale  “E.  Fermi”  di  Sulmona:  675  alunni  si  occuperanno  della  raccolta  dei  rifiuti.  Alcune
scuole realizzeranno delle attività con dei circoli di Legambiente.

«È  molto  significativo  questo  forte  desiderio  di  riappropriarsi  di  uno  spazio  fondamentale  per  la  crescita  culturale  e
l’educazione ad una cittadinanza attiva – dichiara Luzio Nelli, della segreteria di Legambiente Abruzzo –  La cura e la
manutenzione dell’edilizia scolastica, ad un anno dal sisma che ha duramente colpito l’Aquilano, si dimostrano necessarie
per la sicurezza dei nostri giovani».

A Lanciano in particolare domani sabato 13 marzo dalle 8.30 gli alunni della scuola primaria “Rocco Carabba” del II
Circolo Didattico  tinteggeranno la scuola e realizzeranno murales,  sia internamente sia esternamente, con la
collaborazione del  Circolo Legambiente di Lanciano e genitori con competenze grafico-pubblicitarie.  Nell’Itis “L. Da
Vinci”  insieme  ai  volontari  del  Circolo  Legambiente  “GEO-onlus”  di  Atessa,  verrà  effettuata  la  pulizia  del  cortile  di
pertinenza. L’iniziativa è inserita in un percorso di educazione ambientale legato alla cittadinanza attiva che coinvolge le
classi II A Lts, II B Lts, II A Itis, II B Itis.

Martedi 16 anche due “classi per l’ambiente” della scuola secondaria di primo grado” SG Mazzini” tinteggeranno la scuola
e realizzeranno murales insieme al  Circolo Legambiente di  Lanciano, con la partecipazione dei  genitori.  Il  Comune di
Lanciano fornirà i materiali e alcuni operai seguiranno i lavori.

A Francavilla al mare venerdì 19 gli alunni della scuola primaria “Gabriele d’Annunzio” e della succursale Alento si
dedicheranno insieme al Circolo di Legambiente “Le Diomedee” alla piantumazione nel cortile della scuola. Nella mattinata
verranno inoltre realizzati  laboratori  didattici  con la creta,  giochi  sull’energia e la raccolta differenziata dei  rifiuti  ed infine
graffiti e poster per decorare la scuola.

Lunedì 22 gli alunni della scuola primaria “Foro morto”, sempre insieme al Circolo di Legambiente “Le Diomedee” di
Francavilla  al  Mare,  effettueranno  un’opera  di  pulizia  del  giardino  della  scuola  e  la  successiva  piantumazione.  Verranno
realizzati laboratori sull’energia e sulla raccolta differenziata dei rifiuti, e, con la partecipazione di un’azienda agricola locale,
sui prodotti biologici.

A Vacri sabato 20 gli alunni della scuola primaria e secondaria insieme al Circolo di Legambiente “Le Diomedee” di
Francavilla al Mare realizzeranno “Non ci scordiam di voi”: in maniera spiritosa gli alunni, gli insegnanti, i  genitori e i
volontari  di  Legambiente cureranno l’aiuola dello spartitraffico davanti  alla  scuola.  Nella mattinata sono previsti  laboratori
sull’energia, sulla raccolta differenziata dei rifiuti e sulla costruzione di aquiloni.
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Giulianova. In merito ai fatti avvenuti nel pre-partita Giulianova-
Taranto  del  28/02/2010,  la  Giovane  Italia  Giulianova  vorrebbe
proporre  alcune  soluzioni  per  cercare  di  ridurre  al  minimo  il
ripetersi di certi inconvenienti, ovvero incidenti e scontri tra le
tifoserie.
GIOVANE ITALIA GIULIANOVA

In merito ai fatti  avvenuti nel pre-partita Giulianova-Taranto del 28/02/2010, la Giovane Italia Giulianova
vorrebbe proporre alcune soluzioni per cercare di ridurre al minimo il ripetersi di certi inconvenienti, ovvero
incidenti e scontri tra le tifoserie.

Come già noto, la maggior parte delle tifoserie che seguono la propria squadra, arrivano spesso a destinazione
negli  ultimi  minuti  antecedenti  il  fischio  d’inizio,  se  non  addirittura  dopo,  e  le  motivazioni  possono  essere
diverse come il classico ritardo.

Nel nostro caso, i tifosi ospiti che escono al casello autostradale di Mosciano S.A., giungono in città in maniera
frettolosa  e  quindi  inevitabilmente  tendono  a  sbagliare  strada,  finendo  cosi  nel  centro  storico,  luogo  di
passaggio  e  di  parcheggio  di  molti  tifosi  Giuliesi.

La proposta, quindi, è potenziare l’installazione di “segnaletiche stradali verticali”, moderne e ben visibili,
indicanti la strada da percorrere per giungere in maniera corretta il settore ospite dello stadio, perché in
alcuni punti sono inadeguate, poco visibili nonché inesistenti. A nostro avviso i punti cruciali sono i seguenti:

Incrocio Via Cupa – S.S. 80
Incrocio Via Cupa – Via Bompadre
Incrocio Via Cupa – Via Cerulli
Incrocio S.S. 80 – Via Gramsci
Incrocio  Via  Gramsci  –  Via  Prato/Via  Bompadre (indirizzamento
verso Via Cupa)
Incrocio Via Gramsci – Via Cerulli  (indirizzamento verso Via Cupa)

Crediamo che con questi piccoli accorgimenti, grazie all’aiuto delle Forze dell’Ordine, possiamo ridurre tali
inconvenienti che creano sicuramente disagi alla cittadinanza.

Sperando di riavere almeno l’agibilità del settore Distinti Sud del Rubens Fadini, c’è da ricordare i prossimi
incontri di calcio, che vedono la nostra squadra lottare per la salvezza, contro le formazioni  di Cava dei
Tirreni, Andria e Rimini che indubbiamente avranno tifosi al seguito e aiutano anche ad avere un buon incasso.

Proponiamo, inoltre, la presenza di un vigile urbano all’incrocio di Via Del Campetto – Via del Popolo ogni fine
partita, per permettere di far defluire piu velocemente gli ingorghi che spesso si creano in quel tratto.

Giulianova.  E’  ormai  acclarato  che  alcuni  membri  della
Commissione Consiliare Speciale per  la  Salute,  in  particolare i
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Consiglieri  Cartone  Jurghens,  Maddaloni  Massimo,  Francioni
Gianfranco, Vella Alfonso, Vasanella Paolo, stanno disertando in
modo  organizzato  e  strumentale  codesta  Commissione
pienamente legittima impedendo il  raggiungimento del numero
legale.

E’ ormai acclarato che alcuni membri della Commissione Consiliare Speciale per la Salute, in particolare i Consiglieri Cartone
Jurghens, Maddaloni Massimo, Francioni Gianfranco, Vella Alfonso, Vasanella Paolo, stanno disertando in modo organizzato e
strumentale codesta Commissione pienamente legittima impedendo il raggiungimento del numero legale.

Si ricorda che il Presidente della Commissione ha avuto mandato dal Consiglio Comunale Straordinario con o.d.g. “Nuovo
Ospedale di Giulianova” di convocare al più presto la suddetta Commissione per trattare sull’ubicazione dell’area e/o delle
aree su cui realizzare il nuovo Ospedale in modo propedeutico e preparatorio per poi indire un nuovo Consiglio Comunale
sull’argomento.

Oltre a rilevare che a nostro giudizio tale comportamento è irriguardoso nei confronti della Commissione, Commissione
intesa come Istituzione, e non certo nei confronti  del Presidente, tale comportamento è soprattutto in dispregio della
democrazia intesa come condivisione delle scelte con tutte le componenti presenti in Consiglio Comunale, in altri termini
l’Amministrazione  ha  inteso  individuare  in  modo unilaterale  suddetta  area  senza  il  dovuto  confronto  e  passaggio  in
Commissione Consiliare.

Questa mia esternazione è ritenuta un atto dovuto nei confronti di tutti quei Cittadini che hanno a cuore la realizzazione del
nuovo Ospedale in modo che la verità sia conosciuta da tutti.

In ogni caso il sottoscritto in qualità di presidente della Commissione Consiliare Speciale per la Salute ai sensi dell’art. 7
comma 2 del vigente regolamento per le Commissioni Consiliari ha inviato una richiesta scritta (vedi i due allegati) al
Sindaco, al Dirigente terza area Arch. Roberto Olivieri, all’Ass. all’Urbanistica Avv. Nadia Ranalli, per conoscere se sono state
individuate le aree per l’ubicazione del nuovo Ospedale, quali sono ed i criteri tecnici ed economici adottati per la scelta.

Ringrazio pubblicamente tutti i Commissari ed Esperti designati che si sono regolarmente presentati a tutte le convocazioni
della Commissione.

Nei  prossimi  giorni  presenterò  una  richiesta  di  o.d.g.  del  Consiglio  Comunale  per  la  modifica  del  Regolamento  delle
Commissioni  Consiliari  con  l’introduzione  della  norma  che  le  assenze  dei  membri  debbano  essere  giustificate,  così  come
accade per il Consiglio Comunale, prevedendo nel verificarsi di tre assenze ingiustificate che il membro della Commissione
vada a decadere dal suo incarico.

Giulianova li 11 marzo 2010

Il Presidente della Commissione Sanità

Capogruppo Consigliare Comunale I.D.V.

Dott. Vincenzo Santuomo

* si allegano due file formato jpeg: art. 7 comma 2 e richiesta al Sindaco
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Chieti.  Operazione  scuole  pulite  2010,  nota  del  CONVITTO
NAZIONALE “G.B.  VICO“ di  Chieti

CONVITTO  NAZIONALE  “G.B. VICO“

SCUOLE  STATALI  PRIMARIA  E  SECONDARIA DI I
GRADO ANNESSE

Corso Marrucino, 135

– Tel. 0871/320046  Fax 0871/330951 –

66100 CHIETI
COMUNICATO STAMPA

Operazione scuole pulite 2010

Il 13 marzo  2010 ricorrerà la giornata “operazione scuole pulite” organizzata da “Legambiente”; anche quest’anno ci si
prepara per le grandi pulizie di primavera, con l’obiettivo finale di rendere più vivibili e accoglienti gli edifici scolastici.

La manifestazione si attua attraverso la realizzazione di piccoli lavori di manutenzione, pulizia degli spazi, verniciatura delle
aule, realizzazione di aiuole, piantumazione di alberi, ecc.
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Le Scuole annesse al Convitto Nazionale “G.B.Vico”, per sviluppare ulteriormente l’impegno civico verso la Scuola, hanno
aderito a quest’iniziativa.

Il tema centrale della manifestazione è dedicato alla “Scuola come luogo di cittadinanza”, per cui i docenti hanno pensato di
realizzare  dei  murales  su  alcuni  spazi  del  cortile  retrostante  l’edificio,  con la  collaborazione di  tutti:  per questo motivo,
parteciperanno anche i genitori degli alunni.

Sarà un’occasione di incontro e confronto con  ragazzi e genitori sui grandi temi dell’ambiente e un momento di festa e
convivialità in cui la Scuola si aprirà alle famiglie; queste, infatti, sono state invitate il 13 marzo, dalle ore 9.30, nel cortile
della Scuola per collaborare fattivamente con alunni e insegnanti.

IL DIRIGENTE SCOLASTICO

Annunziata G. Orlando

Nocciano (PE). L’11 marzo 2010. A S S E M B L E A P U B B L I C A.
ore 21.30 di venerdì 12 marzo 2010
Nocciano (PE) 11 marzo 2010. A S S E M B L E A    P U B B L I C A. ore 21.30 di venerdì 12 marzo 2010

presso il

Castello di Nocciano

«Cari Concittadini, il mandato che ci avete conferito attraverso il voto del 2008, ha aperto le porte ad una nuova Nocciano.

Essere i Rappresentanti di un popolo forte e sincero, attivo e laborioso, che non perde il suo tempo negli schiamazzi e
nelle maldicenze di piazza ma che è presente e vivo, ci rende orgogliosi.

La Vostra fiducia è la nostra forza!

Le attestazioni di stima che riceviamo sono la prova che credete in noi e che non ci si può tirare indietro per
compiacere una minoranza di persone che dimostra da tempo di non rispettare il voto democratico.

Partecipate  all’Assemblea  Pubblica  dove  parleremo  dell’attività  amministrativa  svolta,  del  presente  e  del  futuro  di
Nocciano… ed anche un po’ di “storia” raccontata da noi e da… Voi.»

PATTO PER NOCIANO

Per informazioni: Emilio Palumbo 333 5751705

Pescara. nella giornata di domenica 14 marzo p.v. (dalle ore 16
alle ore 20) l’Associazione NUOVO SENSO CIVICO congiuntamente
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alla  Segreteria  Provinciale  dei  Giovani  Democratici  di  Pescara,
organizza  un  banchetto  informativo  per  la  distribuzione  di
materiale  e  raccolta  firme  per  sensibilizzare  l’opinione  pubblica
sui  temi  della  petrolizzazione in  Abruzzo

PD Pescara

nella giornata di domenica 14 marzo p.v. (dalle ore 16 alle ore 20) l’Associazione NUOVO SENSO CIVICO congiuntamente alla
Segreteria  Provinciale  dei  Giovani  Democratici  di  Pescara,  organizza un banchetto  informativo per  la  distribuzione di
materiale e raccolta firme per sensibilizzare l’opinione pubblica sui  temi della petrolizzazione in Abruzzo.  Saremo presenti
con i nostri volontari a Pescara domenica 14 marzo p.v. dalle ore 16 alle ore 20 presso C.so Umberto angolo Via Nicola
Fabrizi (sotto Assicurazioni Generali).

“L’obiettivo  principale  del  Movimento  NUOVO  SENSO  CIVICO  è  quello  di  sensibilizzare  e  coinvolgere  i  cittadini  affinchè
possano partecipare all’accesso alle informazioni, ai processi decisionali ed alla giustizia in materia ambientale, così come
stabilito dalle convenzioni internazionali, dalle direttive comunitarie e dalle leggi della Repubblica Italiana, spesso disattese
dagli amministratori e dalla classe politica. La nostra associazione, lo ribadiamo ancora una volta, è apartitica, ma riteniamo
sia doveroso cercare e promuovere un confronto con tutti  gli  attori  sociali  e tutti  i  partiti  politici”,  dichiara Antonello
Tiracchia, Presidente Associazione.

“Noi Giovani Democratici siamo molto sensibili al tema dell’ambiente e alla sua salvaguardia. A tal proposito, considerate le
caratteristiche geomorfologiche e orografiche del nostro territorio, abbiamo raccolto la sfida dell’Associazione e invitiamo le
altre forze politiche ad occuparsi della salute della nostra generazione e di quelle future”, sostiene Luigi Di Marco, Segretario
Provinciale dei Giovani Democratici di Pescara.

Pescara. presentazione del libro Abruzzo 2010, che si  svolgerà
venerdì 12 presso la Provincia di Pescara.
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presentazione del libro Abruzzo 2010, che si svolgerà
venerdì 12 presso la Provincia di Pescara.


